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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 被災地の復旧・復興について 

 (1) 能登創造的復興支援交付金について 

  ア  能登の各市町の実情や課題に応じて交付金を有効活用し、復 

興基金と車の両輪で復興への道筋が見えるようにしてほしい 

が、交付金に対する期待と活用方針を聞く。 

  イ 恒久的な住まいの再建の後押しとなる交付金を活用した住ま 

いの修繕に対する考えを聞く。 

(2) 被災宅地等復旧支援事業について、購入した宅地の地盤改良を

支援対象とする場合、具体的にどのような方が対象となるのか。 

(3) アーカイブ化した復旧・復興の様子をのと里山空港内に公開し、

首都圏等からの空港利用者向けに情報発信してはどうか。 

 

２ 高齢者が健やかに暮らしていくための施策について 

 (1) 国の認知症施策推進基本計画を受けた認知症施策の推進にあっ

ては、県内全ての地域に等しく支援が届いていることが大切と思

うが、所見を聞く。 

 (2) 地域支え合いセンターが行っている仮設住宅などでの見守りに 

おいて、認知症ケアについてどのような配慮がなされているのか。 

(3) 復興公営住宅に移り環境が変化した後も、過去の大災害での知 

 見を活かし、切れ目なく認知症ケアを行ってほしいがどうか。 

(4) 被災地の高齢者施設は様々な困りごとがあると思うが、現在実

施している運営状況等調査では、法人からどのような意見が寄せ

られているのか。 

(5) 被災者を対象とした医療費の窓口負担免除について、６月末ま 

 でとなっている期間を延長してほしいがどうか。 

 

３ 司書について 

(1) 県立図書館に新館長を迎えてから、県立図書館の司書への研修 

内容はどのように変わったのか。 

(2) 県内の公立図書館の司書や公立高校の学校司書のうち、正規職 

 員の割合を聞く。 

知 事 

戦略広報監 

復旧・復興推進部長  

土 木 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

健康福祉部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

文化観光スポーツ部長 

教 育 長 

 

 

この質疑要旨は、６月１６日午後５時４５分に取りまとめたものです。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

４ 環境保全型農業について 

(1) 石川県環境負荷低減事業活動の促進に関する基本計画におい 

て、１３，６００ヘクタールの農地で取り組むこととなっている 

が、目標に対する見込みを聞く。 

(2) 能登での取組状況について聞く。 

 (3) 農地の大規模化が困難な中山間地域が多いことに加え、トキの

放鳥地となる能登でこそ進めるべきと考えるがどうか。 

 

５ 能登の文化団体の活動再開への支援について 

 (1) 県民ニーズを踏まえ、制度設計にどのような工夫をしたのか、

事業開始から２カ月経った実績と併せて聞く。 

(2) 住民自らが主体となって文化活動を楽しむことが大切だと考え

るが、文化団体の方々に対して、どのように働きかけているのか。 

 

６ 道路の復旧状況について 

   小丸山大橋周辺の歩道工事の完成見込みを聞く。 

 

７ トキの放鳥について 

(1) 先月の佐渡でのトキの放鳥について、生活環境部長やいしかわ 

 動物園の職員が視察したとのことだが、感想を聞く。 

(2) トキの観察マナーについて、クイズで楽しみながら学ぶことが 

 できるコンテンツが必要だと考えるがどうか。 

 

８ 風力発電について 

(1) 能登の風力発電設備について、地震による被害状況や現在の稼

働状況を聞く。 

(2) 住民の不安解消に向け、県から国や事業者に対し、情報提供や 

 安全管理の徹底を働きかける必要があると考えるが、見解を聞く。 

 

 

 

知 事 

農林水産部長 

 

 

 

 

 

 

知 事 

文化観光スポーツ部長 

 

 

 

 

知 事 

土 木 部 長 

 

知 事 

生活環境部長 

 

 

 

 

知 事 

生活環境部長 

 

 

 

 

 

 

この質疑要旨は、６月１６日午後５時４５分に取りまとめたものです。 
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９ 土木について 

(1) 土砂災害に関する小学校への出前講座の授業内容と実施状況に 

ついて聞く。 

 (2) 本県における道路の照明の設置方針を聞く。 

 

10 学校教育について 

 (1) 学校施設の照明について 

ア ２０３０年度までに県有施設全体のＬＥＤ照明の導入割合を 

１００％とすることを目標としているが、学校施設も同様であ 

るのか。 

  イ 工事費の高騰や設備業者の人手不足により体育館照明の更新 

が遅れているのであれば、国に支援を求めるべきでないか。 

  ウ 学校寄宿舎の照明ＬＥＤ化の予定について聞く。 

 (2) 給特法等の改正により主務教諭が導入され、任命権者である教

育委員会の裁量で設置が判断されるが、本県の方針を聞く。 

(3) 県立高校の復旧工事について、設計委託の発注における入札不

調の状況と対応について聞く。 

知 事 

土 木 部 長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この質疑要旨は、６月１６日午後５時４５分に取りまとめたものです。 


